第7回豊前市立学校再編成準備協議会 制服·PTA 部会 会議録(要点)

П п÷	ATRC TE T 0 0 T (IV) 1 0 + 0 0 0 0 0 0 0 0
日時	令和6年5月28日(火) 18:30 ~ 20:00
場所	豊前市役所3階 大会議室
出席者	委 員 15名(欠席2名)
	事務局 5名
	(株)トンボ 1名
	5. 協議事項
	(1)検討項目およびスケジュールについて【資料1、2】
	▶主な質疑、意見
	・意見なし。
	▶決定事項
	・事務局案のとおりで承認。
	(2)豊前市立中学校および義務教育学校の新しい体操服の決定について
	○ 中学校および義務教育学校の体操服等に関するこれまでの決定事項について
	【資料3~5】
	▶主な質疑、意見
	・体操服の帽子について、青豊高校では通気性の良いメッシュのキャップを導入している。
	熱中症の心配もあるので新しい学校でも導入はできないか?
	→昨年度行った協議の中でも熱中症予防として帽子の導入が必要ではないかとの意見
	があった。帽子の導入については、今後教育部会と指定用品について協議をしていく
	中で検討する。
	・現在、千束中では体育で帽子を被っても良いとの運用をしているが、被る生徒はごくわ
	ずかである。強制じゃないと生徒は被らない。
	・外での体育の時間や運動会シーズンのみと帽子を被る時間は限られているので、それを
	指定用品として買わせるかどうかも検討が必要ではないか。
	○ 新しい体操服のデザイン決定について【資料6】
	(株)トンボ様よりサンプルの説明を受け、実際にサンプルを手に取りながら各委員が意見
	交換を行った。
	▶主な質疑、意見
	・B案はゴールドが強すぎる。
	・男女で同じものを着用することを考えると人を選ばないネイビーのA案がいい。
	▶決定事項
	・A案を部会意見とする。

6. その他
○ 義務教育学校と中学校の識別アイテムについて【追加資料】
前回部会にて識別アイテムとしてタグを採用すると決定したが、(株)トンボ様より、より
値段が安い新商品の提案があったため、再協議を行った。事務局案として識別色は赤と青
で考えている。
▶主な質疑、意見
・値段はどれくらい違うのか?
→フラワーホールネームと比べて刺しゅうバッチの方が 100 円安い。
・以前ぱっと見で識別できる方がいいとの意見があったので、赤がよく見えるから片方は
赤が良い。
▶決定事項
・刺しゅうバッチを採用し、識別色は豊前中学校を赤、義務教育学校を青とする。